
Protokoll: 

Die Ausschussmitglieder regen an, dass perspektivisch ein alternativer Bereich im Stadtgebiet 

Koblenz ausfindig gemacht werden sollte, um eine weitere Hundewiese zu errichten. 

 


